

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] consultation ETCHE LOG

Date :Sat, 9 Dec 2023 20:16:20 +0000

De :ghislaine le goff

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je me permets de vous écrire pour vous signifier mon refus de voir le projet de la société ETCHE LOG aboutir à Mer.

Vous trouverez, ci dessous, mes arguments, qui compte pour les habitants de Mer, ainsi que pour mes enfants qui y sont à l'école :

- Ce projet est à moins de 100m des habitations, de la voie ferrée, à 130m de la Tronne, à 200m de l'EHPAD Simon Hême ...
- Ce projet est prévoir le stockage de 28 395 tonnes de matières combustibles !
- C'est un projet logistique de trop pour une commune comme Mer, dont les nuisances se cumulent avec les dizaines de sites existants (But, Catella, Stockespace, Aosom, Agediss, Lapeyre - Colog, DB Schenker...) et les projets à venir (Panhard, Concerto, Scannell properties...) dont la plus part sont classés ICPE
- Mono activité du "tout logistique", ça suffit !
- Présente des risques le tout sans aucune mesure de prévention par les pouvoirs publics.
- Ce projet présente des pollutions sonores, lumineuses, visuelles et atmosphériques qui vont augmenter avec l'activité prévue sur le site, sans parler du trafic estimé à 150 véhicules légers et 100 camions par jour et donc l'augmentation du trafic routier à proximité d'habitations, avec un danger sécurité routière
- Ce projet a un Impact la valeur des biens immobiliers

Enfin, il porte atteinte au droit à vivre dans un environnement propre, sain et durable !

Cordialement.

Ghislaine Le Goff.

Habitante de Concriers.

Cordialement.

Ghislaine Le Goff, habitante de Concriers.